



Siegerehrung des größten Starterfelds

# LANDESGRUPPE NORD DOMINIERT BEIM BUNDESENDLAUF

Im Finale der Jugendkart-Slalom Meisterschaft kämpften insgesamt 50 Kartkids in Buchholz/Nordheide um einen Platz auf dem Siegerpodest

Regelmäßig warfen die Fahrer und Organisatoren einen kritischen Blick auf ihre Wetter-Apps. Tiefhängende Wolken und Nieselregen versprachen erschwerte Bedingungen für die Nachwuchsfahrer im Endlauf der Jugendkart-Slalom Meisterschaft. Sollten die Karts doch auf Regenreifen umgerüstet werden? Um 8:30 Uhr heulten dann die Motoren auf und die Ältesten mussten dieses Jahr als erste in den Parcours. Die Teilnehmer im Alter von 8 bis 18 Jahren lieferten sich gegen die Besten ihrer Altersklasse spannende Rennen in zwei Durchgängen mit jeweils zwei Wertungsläufen nach Best-Off-Regelung.

### DAVID SILVIO KÜHN FUHR STRECKENREKORD

Heimspiel für Timo Stahl. In der Klasse 5 (16–18 Jahre) setzte sich der routinierte Kartfahrer vom OC Buchholz durch. Platz zwei ging an Philipp Schmidt (OC Buchholz), Platz drei an Tennyson Peters (OC Lahnstein). Mit 17 Teilnehmern war die Altersklasse 4 (14–15 Jahre) die am härtesten umkämpfte. David Silvio Kühn, ebenfalls vom OC Buchholz, beeindruckte das wenig. Er fuhr im zweiten Durchgang einen souveränen Streckenrekord mit 0:35,46 und null Fehlern. Damit sicherte er sich vor Jessica Becker vom OC Leipzig und Erik Schnieber vom OC Buchholz seinen Pokal. Tim Schmidt (OC Buchholz) setzte sich bei den 12 bis 13-jährigen durch und verwies damit Oliver Becker (OC Leipzig) auf Platz zwei und Ewald Wagner (OC Buchholz) auf Platz drei. Letztes Jahr belegte Nico Schluck vom OC Göge noch den zweiten Platz beim Finale der Jugend-

kart-Slalom Meisterschaft, in diesem Jahr hatte er die Nase in der Altersklasse der 10–11-Jährigen aber vorne. Alban Bela (OC Hohenlohe) freute sich über den zweiten Podestplatz, Ebuka Anugwara vom OC Lahnstein über den dritten. Luca Feuchter vom OC Hohenlohe ist seine erste Kartsaison gefahren und wurde nach zwei fehlerfreien Wertungsläufen mit dem ersten Platz belohnt. Platz zwei belegte Eric Sparsam (OC Buchholz), Platz drei ging an Josina Knop (OC Bremerhaven). Zum sechsten Mal in Folge wird die Landesgruppe Nord zum Mannschaftssieger gekürt.

### VERLEIHUNG DER SPORTABZEICHEN: GOLD AN TIMO STAHL

Sportpräsident Detlef Kramp und Präsident Rolf Möller zeichneten am Abend einige Nachwuchsfahrer für besondere sportliche Erfolge mit dem ACV Sportabzeichen aus. Das Sportabzeichen in Gold ging an den JK5-Heimsieger Timo Stahl, David Silvio Kühn und Erik Schnieber wurden mit dem Sportabzeichen in Silber geehrt und Tennyson Peters, Philipp Schmidt und Tim Schmidt wurde das Sportabzeichen in Bronze verliehen. Die Superkart-Trophy, die unter den Fahrern der 270er-Karts ausgeschrieben wird, ging in diesem Jahr an Jessica Becker vom OC Leipzig und in der Herrenwertung an David-Silvio Kühn vom OC Buchholz.

Die 22. ACV Jugendkart-Slalom Meisterschaft wird am 6. Oktober 2018 vom OC Lahnstein ausgerichtet.



Letzte Tankfüllung, bevor es an den Start geht



Louis Stückrad und Noah Rolf nach dem Renntag



Hochkonzentriert fährt Josina Knop durch den anspruchsvollen Parcours